

# Pour mieux lutter contre le cancer

**A Ecublens, des sportifs s'engagent chaque année pour lutter contre le cancer. Cette action se fait par le biais de l'Association Destiny qui organise une course à pied et un Duathlon du cancer au stade d'athlétisme du Croset, à Ecublens.**

La manifestation des 14 et 15 juin a permis de récolter des fonds destinés à être versés à la Ligue vaudoise contre le cancer. Lors d'une manifestation qui s'est déroulée jeudi soir 20 novembre à la salle du Motty, c'est la magnifique

somme de 6000 francs qui a été remise, sous forme de chèque, à la ligue récipiendaire. Lors de cette soirée ont également été dévoilés les comptes complets de la manifestation. Un apéritif et un souper ont permis de récompenser tous les bénévoles qui ont travaillé et participé à ce sympathique mouvement de solidarité sportive. Et on a aussi décidé de récidiver: la prochaine édition, 3<sup>e</sup> de la série, a d'ores et déjà été fixée aux 12 et 13 juin 2004!

JFR



*Serge Avondo, président de l'Association Destiny, remet le chèque à Philippe Guex, président de la Ligue vaudoise contre le cancer.*

Romeu